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Glasfaserausbau in der Stadt Reichelsheim - Perspektiven

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die CDU-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen in der kommenden Stadtverordneten-
Versammlung am 26. Januar 2023:

Sachverhalt

Zum Ende der Vorvermarktung hatte lediglich Weckesheim das Quorum von 40 Prozent aller Haushalte für
den Glasfaserausbau über YplaY erreicht. Das Unternehmen hatte allerdings eine Verlängerungsoption für
weitere Stadtteile bis zum Ende des Ausbaus in Weckesheim ins Spiel gebracht. Es stellt sich daher die
Frage, welche Chancen für einen über Weckesheim hinausgehenden Ausbau bestehen.

Fragen
l. Bis wann ist mit dem Abschluss des Glasfaserausbaus in Weckesheim zu rechnen?
2. Wie hoch ist die aktuelle Rate (in Prozent) in den einzelnen Stadtteilen?
3. Wie beurteilt der Magistrat abseits des Anbieters YplaY die Möglichkeit eines Ausbaus über die Gigabit

FrankfurtRheinMain GmbH. Mit welchen Quoren und Vorlaufzeiten ist hier zu rechnen?

Wir danken dem Magistrat für seine Ausführungen.

Beste Grüße

Holger Hachenburger


